

Planungskredit zur Kirchensanierung angenommen

Kirchbürgerversammlung Katholische Kirchgemeinde Zuzwil- Züberwangen vom 25. März 2024.

Mit einem musikalischen Auftakt des Kirchenchors eröffnete der neu gewählte Präsident des Kirchenverwaltungsrates, Nico Gübeli, seine erste Versammlung vor knapp 100 Kirchbürgerinnen und Kirchbürgern. Er blickte auf das vergangene Jahr zurück und hob nebst den kirchlichen Anlässen besondere Momente hervor, wie das Dorrfest vom 2. Juli 2023 unter dem Motto Züberwangen lebt- wirkt- feiert sowie die erfolgreich durchgeführte Kirchenrenovation der Kirche St. Joseph in Zuzwil. Nico Gübeli bedankte sich bei den vielen freiwilligen Helfern für ihren wertvollen Einsatz über das ganze Jahr. Die Jahresrechnung und Budget wurden ohne Gegenstimmen angenommen. Anschliessend wurde der Antrag des Kirchenverwaltungsrates für den Projektierungskredit zur Sanierung der Kirche Züberwangen präsentiert. Ein Thema, das bereits länger diskutiert wird. In einer Machbarkeitsstudie und zwei öffentlichen Anlässen wurde deutlich, dass neben der notwendigen technischen Sanierung auch die Prüfung einer zeitgemässen Umgestaltung gewünscht wird. Dies setzt umfassende Abklärungen mit Architekten, Fachplanern, Diozöse und dem Denkmalschutz voraus. Der KVR beantragte daher einen Projektierungskredit von CHF 160'000.00. Ein Kirchbürger stellte den Umfang der Projektierung in Frage und forderte in einem Gegenantrag den Kredit auf CHF 100'000.00 zu begrenzen. Nach einer konstruktiven und sachlichen Diskussion wurde der Antrag des KVRs mit grosser Mehrheit angenommen. In den nächsten Wochen werden nun die Planungsarbeiten aufgenommen. Bis 2025 soll eine umsetz- und finanzierbare Vorlage zur Abstimmung vorliegen. Der Präsident dankte für das entgegengebrachte Vertrauen und lud zum anschliessenden Aperero ein.

KVR ZZ